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Umstellung auf SAP HANA

Sehr geehrter Herr Vollmer,

SAP beabsichtigt ab 2028, nur noch das System SAP S/4 HANA zu unterstützen. Daraus 
folgt eine zwingende Umstellung der städtischen Systeme. Folgende Anfrage stellen wir 
auf dieser Grundlage zur nächsten Sitzung des Digitalisierungsausschusses:

Welchen konkreten Zeitplan verfolgt die Verwaltung bei der Umstellung des SAP-Systems
auf SAP S/4 HANA für die einzelnen Ämter?

Erste Zusatzfrage: Welche der Ämter sind schon jetzt mit dem neuen System ausgestattet?

Zweite Zusatzfrage: Wie wird im Rahmen des Umstellungsprozesses eine Prozessautomati-
sierung, -standardisierung und -vereinfachung verankert?

Mit freundlichen Grüßen
Leo Knauf
Ratsmitglied
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